
Ladri e predoni sono sempre presenti sul nostro cammino e bisogna fare 

molta attenzione a dove posiamo i piedi. Il commento al Vangelo Gv. 10, 1-10 

è quanto mai di attualità. Anche in questo momento di difficoltà che viviamo 

tutti c’è sempre qualcuno che cerca di scavalcare il recinto e di nascondersi 

tra il gregge, e non c’è niente di peggio che un lupo camuffato da pecora per 

fare una strage. Per questo serve un buon pastore che sorvegli il gregge e 

che con il suo occhio attento sappia riconoscere ad uno ad uno gli ovini che 

gli sono stati affidati e sappia scacciare chi subdolamente tenta di infilarsi nel 

branco con cattive intenzioni. 
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